



32h pour moi,
du temps pour découvrir



<https://www.facebook.com/ConfederationGeneraleTravail>



<https://twitter.com/lacgtcommuniqu>

www.cgt.fr



32 heures pour découvrir, se former et évoluer selon ses choix

La réduction du temps de travail est un choix de société, la CGT le conçoit comme un des facteurs du progrès social et de redistribution des richesses en direction des salarié-e-s. « Il ne faut pas simplement ajouter des années à la vie mais de la vie aux années », écrivait Oscar Wilde.

La CGT propose :

- de consacrer du temps pour se former selon son choix : le compte personnel de formation et plus globalement la formation doit représenter 10 % du temps de travail ;
- permettre des congés rémunérés pour consacrer du temps dans différentes périodes de la vie à des projets professionnels et personnels.

« *Il ne faut pas simplement ajouter des années à la vie mais de la vie aux années* ».
Oscar Wilde

